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“遇到有人抢劫出租车

时，司机可逆行、闯禁行、开启
双闪或大灯、轻微撞车。”郑州
市公安局副局长杨玉章2月4
日说。当天，郑州警方发布消
息：今后，如果出租车司机开
车时遭到抢劫，可以交通违
法，警方将不予处罚。杨玉章

称，建议出租车司机采取这种
“过激方式”，是为了使警方
及早发现歹徒。 "-./0#
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目前，各大高校的考研复

试政策已陆续出台，即将开始
的高校复试都由专业课测试、

笔试、英语口语、英语听力和综
合面试组成。综合素质包括思

想政治素质和道德品质、科研
社会实践情况、事业心和责任
感、心理健康状况、人文素养、
举止表达和礼仪等，其中思想
政治素质和道德品质被列在第
一位。 "<=>?@A$
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记者从 ! 日召开的中国

航空工业第一集团公司工作
会议上获悉! 国产新舟 "# 支
线客机去年向赞比亚" 刚果
#布$和老挝交付了 $架!加上
以前交付给津巴布韦的 %架!

新舟 "#已向 &个亚非国家交
付了 ' 架! 实现了出口批量
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日前，记者获悉，今年一季度，

建设部将会同全国房地产市
场宏观调控部际联席会议成
员单位，对各地落实住房建设
规划尤其是廉租住房开工建
设等情况进行检查。

据了解，此次检查工作将
对调控政策落实不到位、房价

涨幅没有得到有效控制、结构
性矛盾突出、拆迁问题较多及
未把新建住房套型结构比例

分解到区域，未落实到具体地
块、项目的城市，要限期整改

并追究有关领导责任。
有专家告诉记者，这是继

全国房地产市场宏观调控部
际联席会议在 2006年底要
求没有公布住房建设规划的
城市，必须在 2006年 12月
20日前全面完成规划的编

制、公布和备案工作之后，建
设部等部门对各地廉租住房
进行的首次检查。
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胡星从重庆一所理工大
学毕业后，分配到昆明一家
国企工作，历任昆明市盘龙
区建设局局长、盘龙区副区
长、昆明市规划局局长、昆明
市建委主任等职。2000年，
胡星进入昆明市市政府决策

层，担任市长助理。
昆明市新闻办公室一名

工作人员介绍，胡星在任期
间表现出了较强的工作能
力，随后被送到国家建设部
锻炼，回到昆明后升任副市
长，分管城建、规划。2004年

11月，昆明领导干部调整，
胡星辞去副市长职务，担任
云南省交通厅副厅长。

在胡星工作过的昆明市
规划局、昆明市政府和云南
省交通厅，以及云南媒体记
者的印象里，胡星为人处世

极为低调。
昆明市规划局一名工作

人员说，胡在单位的口碑不
错，大家认为他颇有能力，对
下属也从不摆架子。昆明市政
府一名与胡星熟悉的官员则
说，胡为人和蔼，总低着头大

踏步行走，给人一副干事忙的
印象，而且他不喜欢出风头，
“有些领导随便去哪里视察，

都要通知媒体跟随报道，而胡
星却相反，都是媒体主动约他
采访，他能推则推，实在推不
过去，才会接受采访”。

昆明市政府给每位副市
长安排了一套住房，为了方
便保卫、后勤等事宜，把市
长、副市长集中在“市长楼”

里居住，胡星却一直没有搬
进“市长楼”，一直住在和平

后村的市规划局家属楼，这
个地址也正是公安部通缉令
上公布的胡星住址。

虽然胡星刻意低调，但有
时也难免得意而显露另一面。
“虽然他穿衣偏好深色，

不显眼，但公认的是，他的衣

服是政府里穿得最考究的。”
一名记者说，有一次大家在私
下聊天，胡星透露外面的公司
想用百万年薪聘用他，他不愿
意去，因为他认为，自己的身
价比百万年薪更值钱。

在胡星任副市长期间，昆

明城市规划建设一直饱受批
评，例如交通拥挤，规划混乱，
有20万人居住的北市区因为
缺少教育、医疗、商业、交通设
施，而被称为“睡城”。
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2004年，胡星从昆明市
副市长调任云南省交通厅副
厅长，分管水运、公路汽车运
输、交通安全和外事。

与外界一度猜测的相
反，胡星与高速公路路牌广告
似乎并没有很深的联系。该厅
一工作人员说，胡的问题并不
是出在他任副厅长期间，而是
在任昆明市副市长时犯下的。

另一种传闻是，胡星真

正所犯事宜与其任副市长时
主持修建的高海公路有关。
高海公路是“十五”期间云
南省及昆明市两级政府投资
兴建的重点工程建设项目之
一，投资26.77亿元，2001年
9月高海公路建设指挥部正

式组建，胡任指挥长。
在越来越多的消息中，胡

星开始与“曾华”这个人被一
同提及。在互联网上，“昆明市
规划局局长曾华”还在各个会
议里发言，还出席着一个个活
动，但实际上，去年 12月，在
被“双规”了若干月后，曾华
因为经济问题已被正式逮捕。

在高调反腐的今天，曾华
案从一开始就与众不同。曾华
案没有一家媒体给予报道，外

界至今不能确定昔日的规划
局长为何沦为阶下囚。云南一
家媒体记者称，曾从开始被双
规到被批捕，有关部门始终没
有向外界透露任何风声。

记者从多方了解，曾华
在胡星任昆明市规划局局长
时，就是胡星的手下，任该局
的一名处长。胡星升任副市
长后，曾也升任局长。

据消息人士透露，曾华

被捕牵连昆明市多家房地产
商，他的主要问题是审批与
规划中收受贿赂。记者走访
了被传与曾华案有关的一家
房地产商，被告知老板最近
一直出差，不在昆明。而可靠
消息是，一名房地产老板在

胡星案发后，已被相关部门
采取了强制措施。

胡星任昆明市副市长期

间，正值昆明房地产业持续
走高，房地产业的竞争也趋
于激烈。“规划红线后退一
点，容积率提高一个百分点，
这对房地产商来说都意味着
数百上千万的利益。”昆明一
位律师介绍，在这个大背景
下，手握重权的胡星必然要
面临众多考验。胡星不仅是
曾华的老上级，而且在曾华
被捕的一个月后突然潜逃，
确实容易使人产生联想。
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“1月 17日上午，省交

通厅副厅长胡星，到省委党
校为省委组织部举办的老挝
行政管理干部培训班专题介
绍云南交通建设基本情况和
做法。”这是有据可查的胡星
最后一次公开活动。

事实上，胡星在1月22

日还去过一次办公室。交通
厅一名工作人员回忆，那天
是周一，他看见胡，和他打了
一个招呼，胡星却没理他，这
让他有些诧异，因为平时胡
对下属非常客气。

3天后，公安部 A级通

缉令发布的前一天，胡星坐
上了昆明飞广州的航班，从
此，他带着众多疑问，消失于
茫茫人海。
“从这点也许能看出，他

还是精心选择了外逃的时
机。”昆明市政府接受采访的

官员说，因为那时云南省正
在召开“两会”，要选出新的
省长和两位人大副主任，“大
家都很忙，他就趁机跑了”。

胡星飞广州第二天，公安
部就发出了 A级通缉令，这
也引发不少猜测。一种说法

是，胡已经被有关部门找去谈
过话，并被监视行动。记者随
后证实，胡在案发前确实已被
“双规”。在公安部通缉令上
网的当天，云南媒体就试图对
语焉不详的通缉令作些补充。
通缉令全文没有交待胡的身

份，虽然一名记者一眼认出照
片上的人就是副厅长，但在没
有官方的权威消息下，他还是
给云南省交通厅、省经侦大队
和其他部门打了电话。“我只

想核实，这个‘胡星’是不是
以前的副市长，现在的交通厅
副厅长。”但所有的部门都回
答他，他们不能、不方便回答，
或者干脆不知道。

当媒体在通缉令发布后的
第二天终于搞清楚胡星的身份
后，他们才沮丧地发现，还有那
么多问号在等着他们。

胡星究竟因何潜逃？是一

个人逃跑还是和其他人合谋？
他潜逃时携带了多少现金？是
否留下出境记录？他大概逃往
哪个方向？他有什么可能藏匿
的地点？胡星案是否还涉及其
他官员、商人？……

时至今日，公众所能知晓

的仍然只有通缉令上短短的
100多字内容。云南省政府、
昆明市政府、云南省交通厅、
纪委等都还没有召开新闻发
布会的计划。
“我们听说胡星在潜逃前

已经把妻子和家属移民海外，

是否确有其事？胡星是否有亲
属开办或参股房地产公司？”
“政府没有授权我回答，

他的家属情况在监察局有备
案，但是他们也不会告诉你
们，因为他们也没接到授
权。”昆明市政府一名官员这
样回答。
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& 日! 中共中央政治局常委"

国务院总理温家宝先后到吉
林省长春市"松原市的企业"

农村"医院"学校考察&

&日上午! 温家宝来到

吉林省人民医院 & 这是吉

林省新型农村合作医疗定
点医院&

在吉林省人民医院的眼
科办公室! 温家宝和医护人
员座谈了一个多小时! 认真
听取医护人员对医疗卫生体
制改革的意见& 他告诉大家'

我们已经组建了专门的班子

调查研究!抓紧制定方案& 一
定要解决好群众最关心的这

个问题& 在谈到医院改革时!

他说!医院改革的方向是'一
要发挥医院公共资源的作
用( 二要调动医护人员的积
极性和创造精神( 三要改善
医院管理! 提高医疗服务水

平(四要提高医药使用效率!

降低群众看病成本( 五要加

强药品监管!确保安全% 温家
宝说! 医护人员从事的是救
死扶伤的神圣工作! 每天和
病人打交道! 为群众的身体
健康付出了辛勤的劳动!应
该受到全社会的尊重%
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日前，天津南开允公集团有限

公司(下称“允公集团”)原总
裁杨育麟因严重违纪，被南开
大学党委依据中国共产党纪
律处分条例的有关规定，予以
开除党籍处分。

根据南开大学党委通报，
截至目前调查发现，杨育麟在

任职期间，多次擅自决定将允
公集团巨额资金用于与该公司
正常经营活动无关的单位和个
人，致使大量资金流失无法收
回。此外，杨还蓄意伪造会计凭
证，情节严重，特别是在组织对
其进行调查期间长期隐匿，拒

不配合，影响极其恶劣。
此前的 2006年 6月，南

开大学党委曾向学校中、高层
通报了允公集团出现重大资
金漏洞情况。

据当时的通报情况，该事
件涉及资金 4亿元，其中 1.1

亿资金被杨育麟贪污、挪用，
另外 3亿元债务问题乃杨担
任总裁期间管理失误所致。

该案重点嫌疑人杨育麟
在去年 3月接受调查期间外

逃，至今未有消息。南开大学
党委宣传部人士日前在接受
采访时表示，对杨育麟涉嫌违
法的其他问题，学校纪委正配
合司法部门进行查案工作。

允公集团是南开大学

1997年创办的校办企业，是集
科、工、贸、服务于一体的企业
集团，当时注册资金8000万
元。和当时兴办的众多高校校
办企业一样，允公集团也一度
被寄予为学校解决资金困难的
重任。

允公案案发是源于旗下
化工厂的拆迁。杨育麟在担任
允公集团总裁时，由于学生公
寓紧张，且化工厂属于污染企
业，所以打算将化工厂搬迁，
在原址上兴建学生公寓。

但杨育麟只把原来的老

厂房拆掉，并未安排大部分工
人的安置费用以及新厂建设。
这引发了工人的不满，后被职
工举报到教育部。
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mn 铁道部新闻发言人王勇

平5日用“好戏连台”形容今
年的铁路建设，同时认为在今
年 4月 18日铁路实施第六
次大提速后，会对明年的春运
起到很大的降压作用。

王勇平表示，今年内，期
盼已久的京沪高速铁路将在

国务院批准后全面开工，京津
城际铁路年内将全线铺通，武
(汉)广(州)客运专线将继
续向北延伸，武(汉)石(家
庄)、(北)京石(家庄)客运

专线将投入施工，4月 18日
铁路将实施第六次大提速。

王勇平说，铁路第六次大
提速后，在主要干线上将开行
时速200公里、部分区段达到
250公里的动车组。初步测算，
提速后，全国铁路客运能力可
增加18%，货运能力增加12%。

他说，“十一五”期间，我

国铁路将建设新线 17000公
里，其中客运专线7000公里。
到2010年，发达的铁路网将
初具规模。到2020年，铁路运
营里程将达10万公里。


